



A la découverte de la médiathèque Pierre Moinot

publié le 10/01/2024

Médiathèque Pierre Moinot

Certains élèves du dispositif ULIS se rendent régulièrement à la médiathèque de Niort.

C'est pour eux l'occasion de découvrir ce lieu, de choisir des ouvrages qu'ils présentent ensuite aux autres élèves à l'aide d'exposés ou de fiches de lecture. C'est également un moyen de découvrir les expositions de la médiathèque.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.